



Communiqué

Vendredi 11 décembre 2020,

C.vélo roule toujours jusqu'à Aulnat* !

Déjà un an que C.vélo tourne dans les communes de la métropole, suite à une expérimentation mise en place par le SMTC-AC en décembre 2019. Une demi-journée par trimestre la permanence C.vélo (Espace d'Orlano - 6 avenue Pierre de Coubertin) vous permet de louer un vélo à assistance électrique (VAE) ou d'être conseillé sur ce mode de déplacement bon pour la santé et pour la planète !

Économique, écologique, pratique, le VAE peut être utilisé pour toutes sortes de déplacements, avec son assistance électrique, bien utile dans les côtes ! Il est encore temps de venir se renseigner, des vélos sont toujours disponibles à la location pour les Aulnatoises et Aulnatois.

De nouvelles permanences sont prévues pour mars et juin (dates disponibles prochainement sur le site c-velo.fr).

*17 communes du ressort territorial du SMTC-AC se sont portées volontaires

Contact communication SMTC-AC :

apolline.cot@smtc-clermontferrand.com

04 73 44 68 86